



CIRCULAR 08.09.23

Con una gran convocatoria, FEBA realizó una nueva reunión de Directorio, valorable presencia de dirigentes de todos los distritos de la Provincia



El presidente de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA), Camilo Alberto Kahale, encabezó el encuentro que contó con la participación de directivos de todo el territorio bonaerense. En esta oportunidad fueron tratados y aprobados por unanimidad la Memoria y el Balance (ejercicio 01/06/2022 - 31/05/2023) y se mocionó positivamente para que la Mesa Directiva fije fecha y lugar para la realización de la próxima Asamblea Anual Ordinaria.

Además, el presidente Kahale en su informe destacó las numerosas actividades gremiales empresarias realizadas desde la última reunión Directorio, entre las que subrayó especialmente: 3 encuentros regionales (San Nicolás, Villa Gesell y Monte Hermoso); eventos destacados: Celebración de 70 años de FEBA, Ceremonia de entrega de FEBA Cultura, Cambio de autoridades de JEFEBBA y el VIII Encuentro de FEBAPRI en el Centro Tecnológico Metalúrgico - Parque Industrial y Tecnológico Florencio Varela.

En la misma línea, resaltó la visita a más de una treintena de cámaras socias y localidades, como así también las acciones realizadas con entidades y organismos de la Provincia como el objetivo de fortalecer la articulación público-privada, y la visibilización de la Federación Económica en los medios de prensa, siempre con la idea concreta de una presencia destacada en el territorio para fortalecer la vinculación institucional y recoger inquietudes y propuestas.



Asimismo, se informó a los presentes sobre dos servicios de gran relevancia que pueden ser ofrecidos a través de las cámaras de base: loma Microempresarial y los cursos para Administradores de Consorcios.

Ver más información sobre Servicios

En el encuentro también hubo un emotivo reconocimiento a tres dirigentes fallecidos: Edgardo “Pocho” Furlan; Fabián Carlos Tarrio y Ángel Omar Kasimis. Sobre el expresidente Furlan, el prosecretario general, Leonardo Tasca, destacó su señera figura dirigencial y lo definió como *“un gran y querido hombre al servicio de la causa Pymes que entregó su vida a FEBA y jamás desfalleció en el sueño de hacer una Provincia pujante e inclusiva”*.

Por su parte, el secretario general y titular de la Asociación de Industriales de la provincia de Buenos Aires (ADIBA), Silvio Zurzolo, brindó unas emotivas palabras para definir la personalidad de Kasimis: *“Un industrial comprometido, con enormes y serios aportes gremiales empresarios en la UIA; había en él la riqueza un dirigente industrial a carta abal. Vamos a extrañar su presencia”*.

Por su parte el titular de FEBA destacó la personalidad de Tarrio; *“Recorrió el país con acciones y herramientas institucionales al servicio del comercio interior, siempre dispuesto a la colaboración y a nuevas ideas y proyectos; muchísimos años de amistad y trabajo me habilitan a un recuerdo afectivamente para siempre”*.

Asimismo, durante la reunión de Directorio se aprobó que el director suplente Daniel Loyola pase a ser Director Titular, ocupando el lugar que dejó Fabián Tarrio.

En resumen, el encuentro planteó una participación importante de los directores Febistas para trazar un panorama sobre la situación del comercio, la industria y los servicios de la provincia de Buenos Aires y marcó un escenario propicio para que una vez más, la Federación sea vínculo institucional y herramienta gremial empresaria para la resolución de los problemas bonaerenses.

Quedó en evidencia la vigencia de FEBA, por ser la única entidad Pymes de extendida territorialidad, compromiso y constructora de proyectos de auxilio a las empresas. Hoy por hoy FEBA exhibe una vida rica y profunda, que privilegia su alianza fortalecida con el desarrollo bonaerense, a la vez que sus dirigentes ejercen una vocación ineludible fidelizar y trabajar activamente a futuro.

Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

